



FESTIPREV à Guiton !

publié le 01/04/2016 - mis à jour le 08/10/2016

Des élèves du collège Jean Guiton au Festival de prévention et citoyenneté jeunesse de La Rochelle (FESTIPREV)

Dans le cadre de leur participation au Festival de prévention et citoyenneté jeunesse de La Rochelle (FESTIPREV), les élèves de la classe de 4^è6 ont réalisé un court-métrage sur un thème lié à la justice et à la citoyenneté. Ils présenteront leur réalisation, parmi d'autres, à FESTPREV entre le 19 et le 21 mai 2016 à La Rochelle (Méga CGR le Dragon). Un jury départagera les films en compétition.

FESTPREV est organisé conjointement par l'association Angoul'loisirs et la Communauté d'agglomération de la Rochelle. Au collège Jean Guiton, le projet a été mené par Romain Noireaud (du Service jeunesse de la Mairie de Lagord), Cyril Derand (du centre socio-culturel « les 4 vents ») et le réalisateur Archibald Dekiss en collaboration avec des professeurs de l'équipe pédagogique de la classe de 4^è6.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site du Festival du film de prévention et de citoyenneté jeunesse : <http://www.festiprev.com/presentation/>

Marie-France VILLAIN professeur d'Histoire et Géographie, référent du projet pour le collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.